

La Embajada japonesa celebró el natalicio de su majestad imperial Akihito, emperador de Japón

DIPLOMACIA

● Pedro Leonardo Godoy
GENTE 21

El pasado 2 de diciembre, durante un acto efectuado en el hotel Westin Camino Real, la Embajada de Japón en Guatemala organizó una recepción en honor al natalicio de su majestad imperial Akihito, emperador de Japón.

Al evento asistieron Jafeth Cabrera, vicepresidente electo; miembros del cuerpo diplomático acreditados en el país, representantes de organismos internacionales, miembros de la comunidad japonesa, empresarios e invitados especiales.

Eiichi Kawahara, embajador de Japón en Guatemala, expresó: "Cada año se celebra el Día Internacional del Japón para festejar el cumpleaños del emperador. Este año, su majestad cumplirá 82 años el 23 de diciembre". También se refirió a la octogenaria amistad entre Guatemala y Japón: "Este año se realizaron varias actividades para conmemorar el 80 aniversario del establecimiento de relación diplomática entre ambos países. Fue realizado el Foro de Negocios entre Japón y Centroamérica bajo la hospitalidad

del Ministerio de Relaciones Exteriores de Guatemala, en el cual se promovieron intercambios con la participación de 110 empresarios japoneses de 50 empresas y más de 300 empresarios de Centroamérica".

El embajador recordó la visita oficial al país de sus altezas imperiales los príncipes Akishino del Japón, que se efectuó en octubre del año pasado: "Me complace trasladarles el profundo agradecimiento de los príncipes por la cálida hospitalidad recibida por el Gobierno de Guatemala".

De acuerdo con el diplomático, el vínculo entre Guatemala y Japón se ha fortalecido en los últimos años, por medio de la cooperación técnica que su país mantiene en Guatemala, y la visita de al menos 650 voluntarios que enfrentan diversos desafíos junto a comunidades guatemaltecas, en el ámbito de la educación, nutrición, salud materno infantil y el combate contra endemias.

"Cada año el Gobierno de Japón envía siete u ocho estudiantes de este país a Japón como becarios, a fin de ofrecerles la oportunidad de recibir estudios en campos específicos que contribuirán con el desarrollo del país", concluyó el embajador Kawahara.

